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O Vereador ao final assinado REQUER, depois de obedecidas as 

formalidades regimentais, ao Excelentíssimo Senhor Prefeito Municipal, para que envie a 

este vereador, em tempo hábil, as seguintes informações relacionadas às verbas 

advindas dos jogos universitários realizados em nosso município. 

Uma vez que já teve jogos no mês passado, e no feriado de corpus christi 

haverá mais jogos, solicito as seguintes informações: 

1. Qual o valor que foi pago por cada jogo realizado no município?  

2. Houve o depósito para o CMDCA e para a Saúde, conforme a lei? 

3. Qual será a finalidade dos valores que a Secretaria de Esportes recebeu?  

3. É cobrada taxa dos comerciantes dentro do Poli Esportivo Dori Parise? 

4. Qual o motivo que concretou a quadra de areia? 

5. O envio dos comprovantes dos depósitos dos jogos para a referida pasta.  

6. Conforme disposto em lei, dos 100% que é pago, foram destinados 

obrigatoriamente: a) 80% para investimento de manutenção ou construção 

de novos equipamentos esportivos a critério da Secretaria Municipal de 

Esportes; b) 10% para a Secretaria Municipal de Saúde direcionado 

especificamente para a aquisição de medicamentos de alto custo; c) 10% 
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para o CMDCA (Conselho Municipal dos Direitos da Criança e do 

Adolescente)? 

Sala das Sessões Presidente Manoel dos Santos, Plenário Dr. Edner 

Antonio Sendão Accorsi, em 16 de junho de 2025 

 

 

 

VÉIO MODESTO 

- Vereador – 

 

 

 


